

Verspätungen auf der S-Bahn-Linie S5

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 11. Juli 2017 um 12:06 Uhr

Unfall, Umleitung, hohe Streckenauslastung: Verspätungen auf der S-Bahn-Linie S5

Dienstag 11. Juli 2017 - Göttingen/Hameln (wbn). Die Deutsche Bahn weist darauf hin, dass sich zur Stunde (Stand: 12.30 Uhr) die S-Bahn-Züge der Linie S5 um 20 bis 30 Minuten verspäten können.

Der Grund: Weil es im Bahnhof Göttingen zu einem Personenunfall gekommen ist, wird die Strecke zwischen Altenbeken und Hannover als Umleitung für Fernverkehrszüge benötigt. Die langsameren S-Bahnen müssen hinterherfahren.

Fortsetzung von Seite 1

Der Bahnhof Göttingen ist inzwischen wieder freigegeben, die Verspätungen ziehen sich wegen der hohen Streckenauslastung jedoch voraussichtlich noch bis in den Nachmittag hinein.